
 
 

 

Ata da 2ª Reunião Ordinária do Comitê do Baixo Paraíba do Sul e Itabapoana (CBH-1 

BPSI) no ano de 2024, realizada no dia 16 de fevereiro de 2024 (terça-feira), às 16h, no 2 

formato ONLINE, com a seguinte ordem do dia: 1 - Abertura; 2 – Homologação dos 3 

novos membros titulares e suplentes do CBH-BPSI para o triênio 2024-2027; 3 – Eleição 4 

dos membros do Diretório do CBH-BPSI para o triênio 2024-2027; 4 – Homologação do 5 

resultado da eleição dos novos membros do Diretório Colegiado do CBH-BPSI para o 6 

triênio 2024-2027; 5 – Informes; 6 - Encerramento. Item 1 – Abertura: Reunião iniciada 7 

às 16h30 em segunda chamada, com ausência apenas, dentre os membros habilitados, 8 

da Juliana Souto (Município de Santo Antônio de Pádua) e Said Junior (Município de São 9 

Fidélis). Thaís Nacif (Agevap) apresentou o quadro com a composição definida nos 10 

fóruns dos segmentos realizados ao longo do presente dia. Fez a leitura dos nomes das 11 

instituições e suas distribuições respectivas nas vagas de titulares e suplentes. Item 2 - 12 

2 – Homologação dos novos membros titulares e suplentes do CBH-BPSI para o triênio 13 

2024-2027: No momento da homologação a única ausência registrada foi da Juliana 14 

Souto (Pádua). O resultado foi homologado pelos membros presentes. Item 3 – Eleição 15 

dos membros do Diretório do CBH-BPSI para o triênio 2024-2027: Os indicados por 16 

cada segmento para compor o diretório colegiado foram: Marcela Toledo (Município de 17 

São João da Barra) e Maurício Zanon (Município de Bom Jesus do Itabapoana) pelo Poder 18 

Público; Maurício Cézar Gomes (Sindicato Rural de Conceição de Macabu) e Zenilson 19 

Coutinho (Asflucan) pelo segmento de Usuários; e João Gomes (Uenf) e Luiza Salles 20 

(Ecoanzol) pelo segmento Sociedade Civil. Foram eleitos por consenso os indicados para 21 

os seguintes cargos: Marcela Toledo (Diretora Administrativa), Maurício Zanon (Diretor 22 

Vice-presidente), Zenilson Coutinho (Diretor Presidente), Maurício Cézar (Diretor 23 

Administrativo), João Gomes (Diretor Administrativo), Luiza Salles (Diretora Secretária). 24 

Item 4 – Homologação do resultado da eleição dos novos membros do Diretório 25 

Colegiado do CBH-BPSI para o triênio 2024-2027: O resultado da composição do novo 26 

diretório colegiado para o triênio 2024-2027 foi apresentado em tela e o resultado 27 

homologado. Aparecida Vargas (Abragel) parabenizou os eleitos e desejou sucesso aos 28 

diretores. Pediu que fossem enviados aos novos membros a composição completa do 29 

plenário e diretório. Parabenizou a equipe da Agevap pela condução. Zenilson Coutinho 30 

agradeceu a confiança e disse que atua com amor e disposição pela região. Falou que a 31 

diretoria eleita é muito dedicada e determinada em levar adiante o trabalho que 32 

considerou louvável. Maurício Cézar manifestou satisfação em participar do Comitê e 33 

do diretório colegiado. Disse que é preciso atuar com equilíbrio, defendendo os 34 

interesses dos seus pares do setor agropecuário e dos usuários, mas sempre buscando 35 

a harmonia. Se colocou à disposição para colaborar. Maurício Zanon agradeceu a 36 

confiança de todos e parabenizou os novos integrantes do diretório colegiado. Juliana 37 

Souto marcou sua presença e pediu que fosse homologada sua vaga no segmento poder 38 

público, o que foi aceito por consenso. José Armando (Município de Italva) parabenizou 39 

a nova diretoria eleita. Falou que foi um prazer contribuir enquanto está como diretor. 40 



 
 

 

Disse que gosta de ver representatividade das diferentes sub-regiões. Luiza Salles 41 

agradeceu a confiança dos amigos apoiadores. Mandou um beijo aos novos colegas e 42 

falou que todos juntos podem fazer a diferença. Desejou que a cooperação seja a chave 43 

do trabalho. João Gomes falou que esse triênio deve ser seu último no diretório 44 

colegiado, pois se aposentará do trabalho pela Uenf. Disse que a escolha dos diretores 45 

deve ser sempre baseada no perfil das pessoas. Falou que sempre será um desafio em 46 

completar todas as vagas existentes no Comitê, como também fomentar a renovação. 47 

Disse que considera o Zenilson com um perfil muito adequado para o cargo de Diretor 48 

Presidente, que deve ser uma pessoa que atue com harmonia. Destacou a importância 49 

da plenária, que é a maior instância do Comitê, mas lembrou da importância do diretório 50 

nas ações do dia a dia. Destacou a importância de todos os perfis dentro do novo 51 

diretório, como Luiza Salles, que lidera educação ambiental, o Maurício Zanon, que 52 

representa muito bem a região do Itabapoana, a Marcela Toledo que, além de secretária 53 

municipal, está buscando se qualificar ainda mais ao se tornar mestranda do ProfÁgua 54 

e o Maurício Cézar, que definiu como um perfil de liderança importante. Agradeceu a 55 

todos pelo novo mandato. Marcela Toledo agradeceu o carinho dos amigos do poder 56 

público, especialmente do Cosemma, que classificou como um conselho muito atuante 57 

que também será representado na sua atuação no diretório. Falou que principalmente 58 

os município devem se preocupar com a segurança hídrica. Destacou a importância de 59 

se discutir a questão da qualidade e sobre como podem contribuir para a melhoria, 60 

principalmente por estar no trecho final da calha do rio Paraíba do Sul. Aparecida Vargas 61 

propôs refletir se vale a pena um Comitê com um número tão grande de membros. Deu 62 

exemplo outros conselhos de nível estadual e federal que tem menos vagas em sua 63 

composição. Zenilson falou que um dos desafios pela frente é chamar os municípios para 64 

se integrarem na execução do plano de bacia do Comitê. Item 5 - Informes: Thaís Nacif 65 

informou que será realizada capacitação sobre o Comitê e a gestão de recursos hídricos. 66 

Falou que em breve será divulgada a data e local dessa capacitação, que deverá ser no 67 

formato presencial. Item 6 – Encerramento: Reunião encerrada pelo Diretor Presidente 68 

Zenilson Coutinho às 18h29. A presente ATA foi lavrada pelo Especialista Administrativo 69 

Amaro Neto (Agevap) e depois de aprovada será assinada pelo Diretor Presidente e pelo 70 

Diretor Secretário do Comitê de Bacia Hidrográfica do Baixo Paraíba do Sul e Itabapoana. 71 
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